

Die verschiedenen Links zu den Mitteilungen der Kantone

Einen Überblick über die Kampagne gibt die gemeinsame Medienmitteilung der Kantone Zürich und Aarau. [Was im Aquarium oder Gartenteich lebt, darf nicht in unsere Gewässer freigesetzt werden](#)

Weitere Informationen zum Thema sind auf folgenden Websites zu finden:

- www.zh.ch/gewaesser-sind-keine-aquarien
- www.ag.ch/gewaesser-neobiota -> [Kein Freisetzen aus Aquarien und Gartenteichen»](#)
- <https://www.bafu.admin.ch/bafu/de/home/themen/wasser.html>